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   名前な ま え
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言葉
こ と ば

を 探
さが

しましょう！    日付ひ づ け

：     

下
した

の リストを 見
み

てください。 

さ に ほ う か く そ ぽ 

は あ し ま わ ん お け 

い く う め ぬ ぎ こ つ 

ぶ せ わ ふ く ほ す と 

ゆ さ ま ゆ な に い さ 

び り ふ ぶ ― つ む ふ 

わ ― ら か の さ ひ へ 

ひ か ― る ゆ ど す き 

 

アクセサリー    うわぎ   

スニーカー    ブーツ  

ポケット     マフラー  

ゆびわ     わふく   
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